

NORWEGIAN AIR RESOURCE, LTD. France
COMITE SOCIAL ET ECONOMIQUE

CDG 02/03/2021

Situation générale au 2 MARS.

Bonsoir à tous,

Une courte note afin de vous signaler que KPMG nous a signalé que nous serions crédités de nos salaires vers la fin de semaine.

Nous ne pouvons que vous conseiller d'attendre le versement avant de souffler. Il ne s'agit que d'une info encore non officielle. Mais son importance justifie cette communication.

Nous savons aussi que nos collègues italiens ont reçu leur fiche de paie, ce qui confirmerai le paiement par NAS et non les AGS.

Nous vous ferons une note plus élaborée dans la nuit afin de vous tenir au courant de notre stratégie maintenant que la procédure de liquidation est actée.

Bonne soirée à tous,

Votre Comité Social et Économique.

NORWEGIAN AIR RESOURCE, LTD. France
COMITE SOCIAL ET ECONOMIQUE

Good evening to you all,

A short note to let you know that KPMG has informed us that we will be credited with our salaries by the weekend.

We can only advise you to wait for the payment just to be certain. This is an unofficial information, but its importance justifies this communication.

We also know that our Italian colleagues have received their payslips, which would confirm the payment by NAS and not the AGS.

We will give you a more elaborate note overnight to keep you informed of our strategy now that the liquidation procedure has been in effect.

Very good evening to all of you,

Your CSE.